

Los zapatos no encajan

Carla Power escribió un interesante artículo sobre las finanzas islámicas, titulado 'Fe en las finanzas' (febrero/marzo de 2009), pero todavía más interesante fue la imagen que lo acompañaba en la que aparecían personas rezando en una sucesión de viñetas. Aunque ésta es la interpretación del artículo que hace el artista, el colocar zapatos junto a la cabeza de los orantes es una representación llena de ignorancia y completamente carente de sensibilidad.

Dado el reciente incidente del lanzamiento de un zapato al ex presidente de Estados Unidos George W. Bush, cabe pensar que, a fecha de hoy, ya todo el mundo, y por supuesto *Foreign Policy*, sabe que en las culturas musulmanas un zapato es un objeto sucio e insultante. Cómo FP ha podido pasar por alto el hecho de haber representado con total descaro a los musulmanes entre zapatos, y en algunos casos rezando postrados con la cabeza pegada a las propias chanclas, es algo que me supera.

FP siempre publica buenos artículos, que plantean al lector nuevas perspectivas, y el de Power no fue una excepción. Sin embargo, con esta ilustración, la revista hizo gala de una desafortunada falta de conocimiento sobre la cultura musulmana. Es bueno recordar que, si se insulta a los lectores, los argumentos utilizados pueden caer en saco roto.

- **Mustafa Hassan**

Analista,

Washington, DC, EE UU

Fecha de creación

30 marzo, 2009